



## Prom' Night XIX

publié le 02/07/2019

### Soirée festive des élèves de 3e

Voici donc les photos de notre traditionnel bal de fin d'année ou Prom' Night [↗](#).

Comme chaque année il s'est déroulé le dernier vendredi de juin mais à cause du décalage du brevet, il a eu lieu avant celui-ci, exceptionnellement...

La thématique cette année était "Coachella", festival californien d'arts et de musique. Toute la décoration de la salle était en lien avec des notes de musique et des vieux vinyles...

La soirée a commencé avec la venue des coiffeurs et esthéticiennes bénévoles, puis cette année un apéritif a été offert aux parents et aux commerçants de Cozes pour les remercier de leur investissement et afin qu'ils puissent voir la décoration et le rendu de la soirée.

Après le discours d'Andréas, les parents ont été congédiés et la soirée s'est poursuivie avec notre DJ-professeur Fabrice Paradis et le résultat des élections qui ont mis à l'honneur plusieurs élèves selon différentes catégories, comme l'élève le plus serviable, enjoué ou encore gaffeur.

Chaque fille portait un petit bracelet-fleur réalisé spécialement pour l'occasion pour respecter la tradition américaine.

La nouveauté cette année : la création d'un Yearbook réalisé par Mme Vacher, professeur d'anglais, qui sera remis à tous les élèves. Ce livret comporte une photo de chaque élève, une citation et un paragraphe sur chacun d'eux en anglais.

Le bal du collège peut se targuer d'être un des rares de France à avoir un partenariat avec les commerçants de Cozes, ce qui permet de le financer entièrement par ces derniers.

Merci à la Prom' Night Squad, à Mme Baron et aux commerçants-partenaires pour cette merveilleuse soirée !

L'équipe d'anglais